



## 9 de mayo

**ROMA** - Este día se caracteriza por la realización de uno de los objetivos de nuestro capítulo general: la elección del nuevo superior para los próximos seis años. Pero vayamos en orden.

Es la viceprovincia de Canadá la que anima hoy la oración. Como de costumbre, nos reunimos para la adoración eucarística a las 7.30 horas. Después del desayuno, nuestro hermano obispo Mons. Rui VALERIO de Portugal. Dada la importancia de la jornada, la celebración eucarística se adelanta a las 9.00 horas y es Mons. Rui que preside animándonos con una hermosa homilía. El tiempo justo para terminar la celebración e inmediatamente el P. Jean Claude LAVIGNE invita a prepararse para la votación que tendrá lugar en la misma capilla, presidida por el obispo. Todo listo: mesa de presidencia, cuadro, bolígrafos, papeles, presidente, escrutadores...

Empecemos. Con la seriedad que requiere tal gesto, pero también con mucha serenidad y mucha emoción para quienes participan por primera vez en ese momento, la votación y las votaciones comienzan. Y voto tras voto mientras las campanas de Roma suenan el Ángelus del mediodía, Mons. Rui anuncia la elección. Se trata del padre Yoseph Putra Dwi DARMA WATUN de la provincia de Indonesia, que acepta. El canto del Regina Coeli y del Totus tuus cierra la parte mística de este día. Nos encontramos a la 1 pm con una comida solemne.

Lo que nos espera en la Casa Generalicia, adonde iremos a las 17.00 horas, no lo sabemos, pero ciertamente no haremos penitencia ya que el orden del día del capítulo dice "Barbacoa". Estamos en manos del hermano Désiré.